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- - - EN LA CIUDAD DE CHILPANCINGO, CAPITAL DEL ESTADO DE 

GUERRERO, SIENDO LAS DOCE HORAS CON QUINCE MINUTOS DEL DÍA 

VEINTISEIS DE SEPTIEMBRE DEL AÑO DOS MIL CATORCE, ATENTO A LO 

DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 182, DE LA LEY NÚMERO 483 DE 

INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES DEL ESTADO DE 

GUERRERO, SE REÚNEN EN LA CASA UBICADA EN CALLE MARGARITAS 

SIN NÚMERO, COLONIA SAN MIGUELITO DE ESTA CIUDAD CAPITAL, EL 

CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DEL ESTADO, CONVOCADO POR SU PRESIDENTE, 

CIUDADANO JOSÉ GUADALUPE SALGADO ROMÁN, PARA CELEBRAR LA 

SEXTA SESIÓN EXTRAORDINARIA, QUIEN INSTRUYE EN ESTE ACTO AL 

CIUDADANO CARLOS ALBERTO VILLALPANDO MILIÁN, SECRETARIO 

EJECUTIVO, A PASAR LISTA DE ASISTENCIA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - SEGUIDAMENTE, EL SECRETARIO EJECUTIVO, MANIFESTÓ: CON SU 

PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, PASE DE LISTA, C. JOSÉ GUADALUPE 

SALGADO ROMÁN, CONSEJERO PRESIDENTE, CONSEJEROS 

ELECTORALES: J. JESÚS VILLANUEVA VEGA, ROMÁN JAIMEZ 

CONTRERAS, RAMÓN RAMOS PIEDRA, JEHOVÁ MÉNDEZ OLEA, 

ALFONSO LARA MUÑIZ, Y J. NAZARÍN VARGAS ARMENTA; 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS; VALENTIN ARELLANO 

ÁNGEL, DE ACCIÓN NACIONAL; MANUEL ALBERTO SAAVEDRA CHÁVEZ, 

DEL REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL; RAMIRO ALONSO DE JESÚS, DE 

LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA; MARCOS SALAZAR RODRIGUEZ, DEL 

PARTIDO DEL TRABAJO; JUAN MANUEL MACIEL MOYORIDO, DEL VERDE 

ECOLOGISTA DE MÉXICO; ALBERTO ZUÑIGA ESCAMILLA, DE 

MOVIMIENTO CIUDADANO; GERARDO ROBLES DÁVALOS, DE NUEVA 

ALIANZA; ASIMISMO INFORMA A LA PRESIDENCIA SOBRE LA ASISTENCIA 

DE LA MAYORÍA DE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO Y DECLARÓ 

QUÓRUM LEGAL (VOTACIÓN) Y VÁLIDAS LAS RESOLUCIONES, 

ACUERDOS Y DEMÁS DETERMINACIONES QUE EMITA EL CONSEJO 

GENERAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - ACTO SEGUIDO Y PREVIA INSTRUCCIÓN DE LA PRESIDENCIA, EL 

SECRETARIO GENERAL SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO EL 

SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - 1.- LECTURA DEL ACTA DE LA NOVENA SESIÓN ORDINARIA DE 

FECHA VEINTICINCO DE SEPTIEMBRE DEL AÑO 2014, CELEBRADA POR 

EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE GUERRERO. APROBACIÓN 

EN SU CASO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - 

- - - 2.- ACUERDO 026/SE/26-09-2014, MEDIANTE EL QUE SE APRUEBA EL  

PROYECTO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL INSTITUTO 
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ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE 

GUERRERO, PARA EL EJERCICIO FISCAL 2015. APROBACIÓN EN SU 

CASO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - 3.- INTERVENCIÓN DE LOS CC. INTEGRANTES DEL CONSEJO 

GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DEL PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DEL ESTADO DE GUERRERO.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - POSTERIORMENTE EL PRESIDENTE DEL CONSEJO GENERAL, JOSÉ 

GUADALUPE SALGADO ROMÁN, SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ORDEN 

DEL DÍA, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS.- - - - - - - - - -  - 

- - - ACTO SEGUIDO, EL CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO 

GENERAL, JOSÉ GUADALUPE SALGADO ROMÁN, SOMETIÓ A 

CONSIDERACIÓN DE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL DE 

ESTE INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL 

ESTADO, LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL ACTA SEÑALADA 

ANTERIORMENTE, SIENDO APROBADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS, 

QUEDANDO ASÍ DESAHOGADO EL PUNTO NÚMERO UNO DEL ORDEN 

DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

 - - -  ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO EJECUTIVO DEL INSTITUTO, DIO 

LECTURA AL PUNTO NÚMERO DOS DEL ORDEN DEL DÍA, 

CORRESPONDIENTE AL ACUERDO 026/SE/26-09-2014, MEDIANTE EL QUE 

SE APRUEBA EL  PROYECTO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL 

INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO 

DE GUERRERO, PARA EL EJERCICIO FISCAL 2015. APROBACIÓN EN SU 

CASO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - EN USO DE LA PALABRA, EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 

REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, EXTERNÓ: EL PRESUPUESTO QUE SE 

PONE A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, ES UN PRESUPUESTO QUE 

PUDIERA SALTAR A LA VISTA QUE ES MUCHÍSIMO DINERO, RECUERDO 

QUE EL PRESUPUESTO DE LA ÚLTIMA ELECCIÓN PASADA COSTO 

APROXIMADAMENTE 416 MILLONES DE PESOS, DE LOS CUALES EL 

GRUESO DE ESE DINERO O PARTE DEL GRUESO DE ESE DINERO SE VA 

AL FINANCIAMIENTO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS PARA LA 

OBTENCIÓN DEL VOTO, SUS PRERROGATIVAS Y DEMÁS, TAMBIÉN EN 

ESE PRESUPUESTO ANTERIOR, LAS BOLETAS TUVIERON UN COSTO DE 

6 MILLONES DE PESOS, ERAN DOS ELECCIONES SI MAL NO RECUERDO, 

EL PREP COSTO APROXIMADAMENTE 10 MILLONES DE PESOS, LA 

CAPACITACIÓN COSTO APROXIMADAMENTE COSTO 80 MILLONES DE 

PESOS Y ASÍ SUCESIVAMENTE, 416 MILLONES AHORA SE ESTÁN 

PLANTEANDO 696 MILLONES DE PESOS, HAY UNA DIFERENCIA 

CONSIDERABLEMENTE MARCADA, SIN EMBARGO HABRÍA QUE DECIR 

EN ESTE PLENO, QUE SE JUSTIFICA Y VAMOS A TRATAR DE DEFENDER 
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ESTE PROYECTO DE PRESUPUESTO A TRAVÉS DE NUESTRAS 

FRACCIONES PARLAMENTARIAS PORQUE SI BIEN ES CIERTO QUE LA 

CAPACITACIÓN DISMINUYE, PORQUE VAMOS A HACERLA CONJUNTA 

AHORA EN CASILLA ÚNICA CON EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, 

EL INE, PERO NO VAMOS A DEJAR NOSOTROS DE APORTAR DINERO, 

AHORA LA CAPACITACIÓN A DIFERENCIA DE LA VEZ PASADA QUE NOS 

COSTÓ APROXIMADAMENTE OCHENTA MILLONES DE PESOS, ESTÁN 

CONTEMPLADO QUE NOS VA A COSTAR ESTA CAPACITACIÓN 60 

MILLONES DE PESOS, EL PREP LA VEZ PASADA NOS COSTÓ 10 

MILLONES DE PESOS ERAN DOS ELECCIONES, AHORA SON TRES 

ELECCIONES VA LA DE GOBERNADOR TAMBIÉN, Y VA A HABER UNA 

DIFERENCIA DE 10 A 15 MILLONES DE PESOS, LAS PAPELETAS 

COSTARON 6 MILLONES DE PESOS APROXIMADAMENTE, SE ESTÁN 

CONTEMPLANDO 10 MILLONES DE PESOS AHORA PARA LAS PAPELETAS 

PORQUE VAN A SER TRES ELECCIONES Y ASÍ SUCESIVAMENTE, PERO 

RESALTA TAMBIÉN MANIFESTAR, DECIR QUE TAMBIÉN ESTAMOS 

HACIENDO PLANTEAMIENTO PARA RESOLVER UN PROBLEMA AÑEJO 

QUE NO LO HEMOS PODIDO RESOLVER, LO QUE TIENE QUE VER CON 

LOS LAUDOS LABORALES Y QUE EL ABOGADO JUSTAMENTE A TRAVÉS 

DE LOS JUICIOS RECLAMA APROXIMADAMENTE 45 MILLONES DE 

PESOS, QUE VAN CONTEMPLADOS TAMBIÉN EN ESTE PRESUPUESTO 

DE EGRESOS, YO CREO QUE HA CUMPLIDO LA PARTE DE LA DIRECCIÓN 

ADMINISTRATIVA CUANDO LA ENCOMIENDA DE LA CONSTRUCCIÓN DE 

ESTE PRESUPUESTO DONDE SE NOS FUE EXPLICADO CABAL Y 

FIELMENTE EL DÍA DE AYER Y QUERÍAMOS LA EXPLICACIÓN 

JUSTAMENTE PARA PODERLO DEFENDER, INSISTO A TRAVES DE LAS 

FRACCIONES PARLAMENTARIAS COSA QUE LO VAMOS HACER PARA 

QUE NOS SALGA BIEN EL PROCESO, ELEVAR EL NIVEL DE LA 

DEMOCRACIA, EL RESPETO A LA LEY Y QUE HAYA CONDICIONES, LAS 

INDISPENSABLES Y NECESARIAS ALLÁ EN LOS CONSEJOS 

DISTRITALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - POSTERIORMENTE EL CONSEJERO PRESIDENTE JOSÉ GUADALUPE 

SALGADO ROMÁN, SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN EL ACUERDO 

SEÑALADO ANTERIORMENTE, SIENDO APROBADO POR UNANIMIDAD DE 

VOTOS.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --  

- - - -  ACTO CONTINUO, EL SECRETARIO EJECUTIVO DEL INSTITUTO, DIO 

LECTURA AL PUNTO NÚMERO TRES DEL ORDEN DEL DÍA, 

CORRESPONDIENTE A LA INTERVENCIÓN DE LOS CC. INTEGRANTES 

DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DEL 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL ESTADO DE GUERRERO.- - - - - - - - - - - -  
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- - -  EL CONSEJERO ELECTORAL, J. JESÚS VILLANUEVA VEGA, 

MANIFESTÓ: COMPAÑEROS CONSEJEROS, AMIGOS REPRESENTANTES 

DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, 

COMO ES SABIDO TODO PRINCIPIO TIENE UN FIN, TODOS LOS CICLOS 

SE CIERRAN Y SE CUMPLEN, EL NUESTRO ESTÁ MUY PRÓXIMO A 

CUMPLIRSE EN LOS PRÓXIMOS DÍAS, COMO SABEN ES LA ÚLTIMA 

SESIÓN QUE CELEBRAMOS COMO PARTE DE ESTE ORGANISMOS 

ELECTORAL, LO PRIMERO QUE QUIERO DECIR ES, AGRADECER MUCHO 

AL PODER LEGISLATIVO LOCAL POR SU CONFIANZA DEPOSITADA EN 

CADA UNO DE NOSOTROS PARA QUE DESEMPEÑÁRAMOS ESTE 

HONROSO CARGO, DESPUÉS RECONOCER LA CALIDAD HUMANA Y LA 

CAPACIDAD DE TODOS MIS COMPAÑEROS CONSEJEROS QUE SIN DUDA 

PUSIERON SU MÁXIMO ESFUERZO PARA EL DESEMPEÑO DE SUS 

LABORES O DE NUESTRAS LABORES, AGRADEZCO TAMBIÉN LA 

CONVIVENCIA SIEMPRE FRUCTÍFERA Y ALECCIONADORA DE TODOS 

LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, EN ESTA 

INSTITUCIÓN ELECTORAL A PESAR DE LAS CONTROVERSIAS Y 

DISPUTAS SE PRIVILEGIO EL DIÁLOGO Y EL ACUERDO COMO UNA 

VIRTUD DE LA DEMOCRACIA, NUESTRO DESEMPEÑO SIEMPRE SE 

AJUSTO A LOS PRINCIPIOS RECTORES DE LA MATERIA ELECTORAL 

ACTUAMOS CON ENTUSIASMO, CON CONVICCIÓN, PERO SOBRE TODO 

CON RESPONSABILIDAD, HOY TERMINA UN CICLO Y EMPIEZA OTRO, 

DERIVADO DE LA ÚLTIMA REFORMA ELECTORAL A NUESTRA 

CONSTITUCIÓN FEDERAL VIVIMOS UNA ÉPOCA, UNA ETAPA DE 

METAMORFOSIS CUANDO MÁS BIEN EN LA REALIDAD VIVIMOS 

MUTACIÓN OJALA SEA PARA EL BIEN DE MÉXICO Y PARA EL BIEN DE 

GUERRERO, ESTAMOS PUES ANTE UN PARTE AGUAS DE LA 

DEMOCRACIA MEXICANA, NACE UN NUEVO ESQUEMA UN NUEVO 

SISTEMA ELECTORAL CUYA RECTORÍA LE CORRESPONDE AL INE, AL 

INE QUE AHORA ES LA MÁXIMA AUTORIDAD ELECTORAL EN EL PAÍS Y 

POR SUPUESTO EN LAS ENTIDADES FEDERATIVAS, EL INE AHORA 

TIENE MUCHAS ATRIBUCIONES Y FACULTADES Y QUE TIENE UN GRAN 

RETO POR DELANTE QUE ES SALIR AVANTE DEL PRÓXIMO PROCESO 

ELECTORAL, VIENEN POR SUPUESTO A INTEGRAR ESTE ORGANISMO 

ELECTORAL, CARAS NUEVAS, ROSTROS NUEVOS, PERO SIN DUDA, 

GENTE CON CAPACIDAD Y CON TRAYECTORIA EN LA MATERIA 

ELECTORAL, A TODOS ELLOS AUN CUANDO NO SABEMOS SUS 

NOMBRES O SU IDENTIDAD LES AUGURIO ÉXITO EN SU DESEMPEÑO, 

SIN EMBARGO, LA PARTE MÁS IMPORTANTE CREO DE MI 

INTERVENCIÓN RADICA EN EL SENTIDO DE QUE HAY TAREAS 

PENDIENTES POR DELANTE, LOS COMPAÑEROS QUE INTEGREN ESTE 
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ORGANISMO ELECTORAL SE VAN A ENFRENTAR A MUCHAS 

COMPLEJIDADES, A MUCHOS RETOS, Y UNO DE ELLOS ES EL 

SIGUIENTE, ESTAMOS ANTE UN ESQUEMA DUAL DE COMPETENCIAS, NO 

OBSTANTE QUE LA LEY GENERAL DE INSTITUCIONES Y 

PROCEDIMIENTOS ELECTORALES, ESTABLECE LAS FACULTADES Y 

ATRIBUCIONES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL Y EL INE, ME PARECE 

QUE VAN APARECER VARIOS VACIOS LEGALES, VARIAS LAGUNAS Y 

VARIAS COMPLEJIDADES EN LOS HECHOS, POR LO TANTO, EL PRIMER 

RETO QUE VAN A ENFRENTAR ES JUSTAMENTE SABER 

COMPLEMENTAR ESTA REFORMA CON LA EMISIÓN DE LOS ACUERDOS 

Y LA REGLAMENTACIÓN RESPECTIVA PARA HACER FRENTE A ESAS 

LAGUNAS LEGALES, EL SEGUNDO GRAN RETO ME PARECE QUE LA SI 

BIEN ES CIERTO QUE LA REFORMA YA ESTA VIGENTE, CREO QUE ESTA 

A PRUEBA, EN ESE SENTIDO, EL GRAN RETO QUE VAN A TENER ES 

DARLE VIABILIDAD A LA REFORMA ELECTORAL Y PARA ESO SE 

REQUIERE SIN DUDA DE LA COLABORACIÓN Y COORDINACIÓN 

ESTRECHA ENTRE ESTE ORGANISMO ELECTORAL Y LOS CONSEJEROS 

DEL INE, PARA EFICIENTAR TODAS LAS ACTIVIDADES TENDIENTES A LA 

ORGANIZACIÓN DEL PROCESO ELECTORAL QUE YA ESTÁ MUY 

PRÓXIMO DE INICIAR, UN TERCER RETO ME PARECE QUE ES 

IMPORTANTE SEÑALARLO Y QUE CONSISTE EN RECOBRAR LA 

CONFIANZA DE LOS CIUDADANOS EN LOS ORGANISMOS ELECTORALES, 

Y HAY MUCHAS CUESTIONES PENDIENTES, YO DIRÍA COMO EVITAR LA 

INTROMISIÓN EN LOS PROCESOS ELECTORALES DEL DINERO ILÍCITO Y 

DEL DINERO QUE EMANA DEL ERARIO PÚBLICO, ME PARECE QUE 

TAMBIÉN ES UN RETO QUE TIENEN ENFRENTE PARA ESTE PRÓXIMO 

PROCESO ELECTORAL Y SOBRE TODO FRENAR LA PROPAGANDA 

ELECTORAL ANTICIPADA, SI BIEN ES CIERTO QUE NOSOTROS COMO 

PARTE DE ESTE ORGANISMO ELECTORAL ORDENAMOS QUE SE BAJARA 

UN CÚMULO DE PUBLICIDAD QUE HABÍA EN TODO LO LARGO Y ANCHO 

DEL ESTADO, SI USTEDES SEGURAMENTE SE HAN DADO CUENTA QUE 

ESTA TAPIZADO POR DONDE QUIERA DE ESE TIPO DE PROPAGANDA, 

ME PARECE QUE ESE ES UN RETO QUE TIENEN, DE HACER SENTIR LA 

AUTORIDAD DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL SOBRE TODO PARA NO 

DAÑAR LA EQUIDAD DEL PROCESO, NOS VAMOS SIN NOSTALGIA POR 

SUPUESTO, CONTENTOS, TRANQUILOS DE HABER CUMPLIDO CON 

NUESTRA RESPONSABILIDAD, SEGURAMENTE ENFRENTAREMOS 

OTRAS TAREAS, IGUAL CON RESPONSABILIDAD, LES AGRADEZCO A 

TODOS A MIS COMPAÑEROS CONSEJEROS, A LOS REPRESENTANTE DE 

LOS PARTIDOS POLÍTICOS A LOS AMIGOS DE LA PRENSA SIEMPRE POR 

SER GENEROSOS CON SU AMIGO JESÚS VILLANUEVA. - - - - - - - - - - - - - - 
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- - - EN USO DE LA VOZ, EL CONSEJERO ELECTORAL ROMÁN JAIMEZ 

CONTRERAS, COMENTÓ: HACE VARIOS AÑOS, CUANDO INCURSIONE EN 

ESTA MATERIA ELECTORAL COMO CAPACITADOR ASISTENTE, ME FIJE 

UN PROPÓSITO Y FUE SER CONSEJERO ELECTORAL ESTATAL Y 

DESPUÉS DE DESEMPEÑAR VARIOS CARGOS EN LOS CONSEJOS 

DISTRITALES Y EN OFICINAS CENTRALES, LOGRE MI OBJETIVO EN 

CONSECUENCIA HOY ES PARA MI DE MUCHA SATISFACCIÓN CERRAR 

UN CICLO SIENDO PARTE Y TOMANDO DECISIONES COMO INTEGRANTE 

DEL MÁXIMO ÓRGANO ELECTORAL DE ESTA ENTIDAD FEDERATIVA, 

DONDE SIEMPRE PRIVILEGIAMOS LOS CONSENSOS Y EL DIALOGO 

ENTRE LOS INTEGRANTES, A PARTIR DEL PRIMERO DE OCTUBRE ME 

TRAZARÉ OTRA META EN OTRO ÁMBITO, DESEANDO EL MAYOR DE LOS 

ÉXITOS A LAS SIETE MUJERES Y OCHO HOMBRES PROFESIONISTAS 

QUE HOY TIENEN LA POSIBILIDAD DE LLEGAR A DIRIGIR ESTA 

INSTITUCIÓN EN MOMENTOS DE CAMBIOS EN MOMENTO DE 

INNOVACIONES EN CUANTO A LAS NORMAS ELECTORALES, SABEMOS 

QUE VAN A TENER UNA ALTA RESPONSABILIDAD DE CONDUCIR UN 

PROCESO ELECTORAL CONCURRENTE, COMPLEJO, CON ASPECTOS 

INNOVADORES COMO SON LAS CANDIDATURAS CIUDADANAS, LA 

FISCALIZACIÓN DE CAMPAÑAS Y PRECAMPAÑAS EN TIEMPOS MUY 

BREVES, CANDIDATURAS COMUNES Y UN RETO QUE CONSIDERO MUY 

IMPORTANTE EN MATERIA OPERATIVA, ES LA CASILLA ÚNICA, CREO 

QUE ES UN VERDADERO RETO AQUÍ SOBRE TODO POR LAS 

COMPLEJIDAD EN LA CAPACITACIÓN DE LOS FUNCIONARIOS EN LAS 

MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA Y QUE SU FUNCIÓN ES RELEVANTE 

PARA EN SU CASO DEJAR FIRME UNA ELECCIÓN O REVOCARLA, PERO 

SEGURO ESTOY DE QUE TODAS ESTAS PERSONAS QUE ESTÁN AHÍ 

ENLISTADAS, LLEVARAN A BUEN PUERTO ESTAS ACTIVIDADES, 

PORQUE SABEMOS Y LOS CONOCEMOS QUE SON GENTES QUE HAN 

ESTANDO INMERSAS EN ESTA MATERIA EN DIFERENTES ASPECTOS, 

REITERO POR ESO EL MAYOR DE LOS ÉXITOS A ESTOS 

PROFESIONISTAS, AL PERSONAL OPERATIVO Y A NUESTROS AMIGOS Y 

COMPAÑEROS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - -   

- - - SEGUIDAMENTE, EL CONSEJERO ELECTORAL, RAMÓN RAMOS 

PIEDRA, EXTERNÓ: YO NO TRAÍA NADA PREPARADO, NO TRAIGO UN 

DISCURSO PREPARADO PORQUE LA REFORMA ELECTORAL ME 

ENCONTRÓ ASÍ, SIN PREPARACIÓN, NO ESTABA PREPARADO PARA LA 

REFORMA ELECTORAL, TAMPOCO VOY HABLAR BIEN DE LA REFORMA 

ELECTORAL PORQUE ESO IMPLICARÍA ROBARLE COMO DICE LA POESÍA 

DEL BRINDIS DEL BOHEMIO, ROBARLE INSPIRACIÓN A LA FRUSTRACIÓN  

Y A LA TRISTEZA, ME GUSTA SER CONGRUENTE, EN MI VIDA SIEMPRE 
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HE SIDO CONGRUENTE Y HAY COSAS  A LAS QUE NO A VECES NO SE 

PREPARA UNO, SOBRE TODO PARA ENFRENTAR ALGO A LO CUAL ES 

PARTE DE TU VIDA COMO DICE EL COMPAÑERO ROMAN, ES PARTE DE 

TUS PRETENSIONES, SIN EMBARGO DE LO QUE SI ESTOY SEGURO ES 

QUE ESTA REFORMA ELECTORAL ME OBLIGA A CAMBIARME DE 

ESTAFETA, A CAMBIARME DE LUGAR Y SE QUE LA MATERIA ELECTORAL 

ES A LO ME HE DEDICADO DURANTE 13 AÑOS, AUN CUANDO UN GRUPO 

DE CONSEJEROS DIGA QUE NO TENGA EL PÉRFIL PARA ELLO, SOY UNA 

PERSONA QUE SE HA DEDICADO A ESTO Y NO SÉ A QUÉ OTRA COSA 

ME VOY A DEDICAR, TAL VEZ CAMBIE DE ESTAFETA, Y CAMBIE DE 

ÓRGANO, CAMBIE DE TRINCHERA, PERO VOY A SEGUIR SIENDO UN 

ABOGADO DE LA MATERIA ELECTORAL, LO QUE SÍ QUIERO HACER 

ÉNFASIS Y EN LO QUE SI POR LO CUAL HICE QUISE HACER USO DE LA 

PALABRA EN ESTA OCASIÓN, ES PARA AGRADECER, CLARO QUE VOY 

AGRADECER A CADA UNO DE LOS MIEMBROS DE ESTE INSTITUTO 

ELECTORAL, TANTO A LUCY QUE SE ESMERABA EN EL ASEO DE MI 

OFICINA, DESDE QUE YO LLEGARA, COMO A MI SECRETARIA, A LAS 

PERSONAS QUE SALUDABA Y A VECES NO SALUDABA POR LOS 

PROBLEMA QUE TRAE UNO INMERSOS, POR ESO TAMBIÉN LES PIDO 

DISCULPA, PERO A CADA UNO A LAS SECRETARIAS, A LOS CHOFERES, 

A TODAS LAS PERSONAS QUE TRABAJAN EN ESTE INSTITUTO, YO LES 

AGRADEZCO MUCHO SUS ATENCIONES, LES AGRADEZCO MUCHO QUE 

ME HAYAN FACILITADO HACER MI TRABAJO, TAMBIÉN ME LLEVO UN 

GRATO, UN GRATO SABOR DE BOCA DE TODOS LOS MIEMBROS DE 

ESTE CONSEJO GENERAL, EN ALGUNOS CASOS COMO DICE EL 

CONSEJERO NAZARIN, EN ALGUNOS CASOS VENÍA UNO CON UNA 

VISIÓN COMPLETAMENTE DISTINTA, ANTES NOS CAÍAN BIEN, AHORA 

NOS CAEN MAL, AHORA NOS CAEN TAMBIÉN BIEN, PERO BUENO, EN EL 

DEVENIR DE LAS COSAS  HEMOS CONOCIDO LA PARTE HUMANA DE 

CADA UNO DE NOSOTROS Y CRÉANME ESTOY SEGURO QUE EN 

MUCHOS CASOS ME EQUIVOQUE Y DE ELLO ESTOY ARREPENTIDO Y 

PIDO UNA DISCULPA POR ALGUNAS MALAS IMPRESIONES QUE TUVE DE 

ALGUNOS DE USTEDES,  PARA MI TODOS DESDE EL PRESIDENTE, 

PASANDO POR EL SECRETARIO GENERAL Y TODOS LOS MIEMBROS DE 

ESTE CONSEJO, DE VERAS MUCHAS GRACIAS POR TODAS LAS 

ENSEÑANZAS, TODO EL APRENDIZAJE, QUE COMO DICE EL CONSEJERO 

VILLANUEVA HE RECIBIDO POR PARTE DE USTEDES, DE LOS 

CONSEJEROS QUE MAS PUEDO DECIR, SON MIS AMIGOS, SON MIS 

HERMANOS, MUCHAS VECES DISCUTIMOS, PERO EN TODAS LAS 

OCASIONES SIEMPRE LLEGAMOS A FELICES A FELICES TÉRMINOS Y 

POR ELLO MI AGRADECIMIENTO A CADA UNO DE USTEDES. - - - - - - - - - -  
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- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, JEHOVÁ MÉNDEZ OLEA, EN USO DE LA 

PALABRA, MANIFESTÓ: VOY A PROCURAR SER MUY BREVE DE LOS 

TEMAS SUSTANTIVOS YA SE HAN OCUPADO MIS COMPAÑEROS QUE ME 

ANTECEDIERON LA PALABRA, EL TEMA DE LA REFORMA ELECTORAL Y 

SUS IMPLICACIONES RESULTA MUCHO COMPLEJO, PERO LA SESIÓN Y 

EL MOMENTO, CREO QUE ES OPORTUNA PARA AGRADECER, YO 

QUIZÁS MÁS QUE NINGUNO ESTOY AGRADECIDO DE LA OPORTUNIDAD 

QUE ME DIO LA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO, DE 

PARTICIPAR EN ESTE ÓRGANO ELECTORAL Y MI AGRADECIMIENTO 

PARA ELLOS, LA EXPERIENCIA EN ESTE ÓRGANO ME HA DEJADO 

SATISFACCIONES PLENAS, SIN DUDA CON ALGUNAS EQUIVOCACIONES, 

FORMA PARTE DEL TRABAJO DE LOS ÓRGANOS COLECTIVOS, PERO 

ESTOY CONVENCIDO QUE SE HIZO CON PROFESIONALISMO, CON 

ENTUSIASMO, CON ENTREGA, AL ENCARGO QUE NOS FUE 

ENCOMENDADO, YO QUIERO AGRADECER A TODO EL PERSONAL 

OPERATIVO QUE HIZO POSIBLE O QUE HACE POSIBLE TODOS LOS DÍAS 

EL TRABAJO DE ESTA NOBLE INSTITUCIÓN, A MIS COMPAÑEROS 

REPRESENTANTES QUE NO OBSTANTE LA DIFERENCIA EN EL DEBATE 

PROPIA Y NORMAL ENTRE ESTOS ÓRGANOS COLEGIADOS, A MIS 

COMPAÑEROS CONSEJEROS, AL SECRETARIO EJECUTIVO QUIEN DE ÉL 

HEMOS ASUMIDO EXPERIENCIA Y LE RECONOZCO SU TALENTO,  SU 

CAPACIDAD Y DESEARLES MUCHA SUERTE A LOS COMPAÑEROS QUE 

ESTÁN PARTICIPANDO EN ESTA ENCOMIENDA, YO LA VERDAD ME VOY 

SATISFECHO TRATE DE HACER UN TRABAJO QUE DIGNIFICARÁ LA 

CONFIANZA QUE SE DEPÓSITO EN MI Y OJALA LAS PERSONAS 

LLEGUEN, LLEGUEN A COMPLETAR EL TRABAJO QUE SE HA HECHO 

AHORITA DE OTRAS GENERACIONES, MUCHA SUERTE LA VERDAD DE 

LAS PERSONAS QUE ESTÁN TRABAJANDO AQUÍ LES RECONOZCO ESE 

TALENTO, ESA CAPACIDAD Y SI LAS CIRCUNSTANCIAS ME LO 

PERMITEN, YO SEGUIRÉ ESTANDO EN ESTA MATERIA CON TODO 

GUSTO EN LO QUE YO PUEDA APORTAR, YO NO ME CAMBIO DE 

TRINCHERA, YO REGRESO A LO QUE ESTABA HACIENDO ANTES DE 

LLEGAR AQUÍ, NO YO NO ME CAMBIO DE ÓRGANO, ENTONCES 

MUCHÍSIMAS GRACIAS A TODOS, A LA PRENSA QUE A VECES DIERON 

FE DE LO QUE DIJIMOS Y A VECES LO TERGIVERSARON, PERO 

MUCHÍSIMAS GRACIAS DE TODOS MODOS POR SU ATENCIÓN Y 

MUCHAS GRACIAS A TODOS USTEDES POR SU PARTICIPACIÓN. - - - - - -  

- - - EL CONSEJERO ELECTORAL, ALFONSO LARA MUÑIZ, MANIFESTÓ: 

AUNQUE AYER ME PERMITIERON EXPRESAR ALGO, SERÉ BREVE, 

ROMÁN COMENTABA HACE CUANTO INGRESÓ A LAS CUESTIONES 

ELECTORALES, YO QUIERO COMENTARLES COMO LO HICE EN MI 
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INTERVENCIÓN, CUANDO TOMAMOS POSESIÓN HACE CASI DOS AÑOS, 

QUE FUE UN 2 DE NOVIEMBRE DE 1992, CUANDO TUVE LA 

OPORTUNIDAD DE INGRESAR AL ENTONCES CONSEJO ESTATAL 

ELECTORAL, BAJO LA SUPERVISIÓN O SIENDO MI JEFE DIRECTO EL 

LICENCIADO CARLOS ALBERTO VILLALPANDO MILIÁN, YO ERA SU 

AUXILIAR, YO ERA SU CHOFER, JUNTO TAMBIÉN A LA LICENCIADA HILDA 

ROSA DELGADO BRITO, QUIENES ME BRINDARON LA OPORTUNIDAD 

ENORME DE INGRESAR A ESTE MUNDO, QUE SE PUEDE DECIR, ESTE 

MUNDO QUE ES ADICTIVO LA CUESTIÓN ELECTORAL, DESDE 1992 Y 

HASTA EL DÍA DE LA FECHA, CREO HE DISFRUTADO EL PARTICIPAR EN 

VARIOS PROCESOS ELECTORALES, EN EL DEL 92-93 ESTATAL, EN EL 93 

DE ELECCIÓN DE GOBERNADOR Y DESDE 1997 AL 2012 EN PROCESOS 

FEDERALES, LA VERDAD TENÍA YA MUCHAS GANAS YA AHORA COMO 

CONSEJERO DE PARTICIPAR EN LA ORGANIZACIÓN DE ESTE PROCESO 

ELECTORAL, PUESTO QUE LAS PASIONES QUE DESBORDA LA 

ACTIVIDAD ELECTORAL VA MAS ALLÁ DE CUALQUIER ÁNIMO DE 

CANSANCIO QUE SE PUDIERA TENER, CUANDO EXISTE CONVICCIÓN 

POR REALIZAR LAS COSAS, PERO SOBRE TODO CUANDO SE HACE CON 

PASIÓN, CUANDO SE ACTÚA EN FUNCIÓN DE VALORES DEMOCRÁTICOS 

COMO ES EL RESPETO, LA PARTICIPACIÓN, EL DIALOGO, LA 

TOLERANCIA, EL PLURALISMO CREO ENCUENTRA UNO EN EL CAMINO A 

NUESTROS AMIGOS REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS A 

NUESTROS AMIGOS CAPACITADORES ASISTENTES ELECTORALES E 

INSTRUMENTAR PRECISAMENTE UNA ESTRATEGIA DE CAPACITACIÓN Y 

ASISTENCIA ELECTORAL NO LA CAMBIO POR NADA, DONDE SE ME DE 

LA OPORTUNIDAD LA VIDA ESTARÉ Y ESTARÉ A LAS ORDENES DE 

TODOS USTEDES.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - -  EL CONSEJERO ELECTORAL, J. NAZARIN VARGAS ARMENTA, EN 

USO DE LA VOZ, COMENTÓ: VOY A HACER PRIMERO, DECIR IGUAL QUE 

LO DIJO MI AMIGO RAMÓN RAMOS PIEDRA, TAMPOCO ESTABA 

PREPARADO YO PARA DAR UN DISCURSO PORQUE PARECÍA QUE 

HASTA ANOCHE NO ESTABA CONSIDERADO EN LA ORDEN DEL DÍA LA 

PARTICIPACIÓN DE LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO, PERO 

AGRADEZCO MUCHO Y APROVECHARE LA OPORTUNIDAD PARA 

TAMBIÉN EXPRESAR UN MENSAJE EN OCASIÓN DE ESTA QUE 

SEGURAMENTE ES LA ÚLTIMA SESIÓN DE ESTE CONSEJO, EL ORDEN 

QUE YO VAYA POR LO MISMO QUE NO ESTOY PREPARADO PARA EL 

DISCURSO, EN EL ORDEN QUE YO VAYA HACIENDO REFERENCIA A 

ALGUNOS TEMAS, NO SIGNIFICA QUE LOS QUE DIGA DESPUES SON 

MENOS IMPORTANTES QUE LOS PRIMEROS, YO QUISIERA EN 

PRIMERÍSIMO LUGAR USTEDES SABEN QUE YO SON ACADÉMICO Y 
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CREO QUE LA EVALUACIÓN DE LO QUE UNO HACE ES ALGO QUE VA 

IMPLÍCITO CON LA TEREA ACADÉMICA Y AUN CUANDO NO ESTÉS EN EL 

ÁMBITO DE LA ACADEMIA, PUES SIGUES HACIENDO EVALUACIÓN, 

QUIERO EMPEZAR POR HACER UNA EVALUACIÓN, PUES UNA 

EVALUACIÓN QUE HAGO YO, ES SUBJETIVA DE LOS QUE INTEGRAMOS 

ESTE CONSEJO GENERAL, COMO CONSEJEROS A LOS CONSEJEROS 

ME REFIERO, Y YO VEO A UN PRESTIGIADO ABOGADO, CONOCEDOR DE 

LA MATERIA ELECTORAL, CON UN RECONOCIMIENTO PÚBLICO EN EL 

ÁMBITO ELECTORAL A JEHOVÁ, ES UNA ABOGADO SIN DUDA 

CONOCEDOR DE LA MATERIA ELECTORAL, VEO A ROMÁN JAIMEZ, A 

RAMÓN RAMOS Y A JOSÉ GUADALUPE SALGADO QUE LLEGARON A 

OCUPAR EL MÁS ALTO CARGO EN ESTE INSTITUCIÓN DESPUÉS DE 

CORRER UNA RUTA RECORRER UNA RUTA DESDE NIVELES MUY, MUY 

DIGAMOS EN EL ORGANIGRAMA MENORES, HASTA LLEGAR A OCUPAR 

EL CARGO DE CONSEJEROS ELECTORALES, YO POR ESO DIGO QUE 

ESTOS TRES COMPAÑEROS, BUENO QUE FUERON MIS COMPAÑEROS 

CUANDO YO LOS CONOCÍ,  Y QUE AHORA PRESUMO QUE SON MIS 

AMIGOS AL IGUAL QUE JEHOVÁ, SIN DUDA SON EXPERTOS EN LA 

MATERIA ELECTORAL, YO NO TENGO NINGUNA DUDA, OBVIAMENTE ES 

UNA EVALUACIÓN QUE HAGO DE MANERA PERSONAL Y ME PARECE 

QUE ROMÁN, RAMÓN, Y JOSÉ GUADALUPE SON RESPETABLES, 

CONOCEDORES DE LA MATERIA ELECTORAL, TAMBIÉN INTEGRA ESTE 

CONSEJO UN COMPAÑERO Y AMIGO, ALFONSO LARA QUE FUE 

RESPONSABLE DE LA CAPACITACIÓN ELECTORAL DURANTE 

MUCHÍSIMOS AÑOS EN EL OTRORA INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL Y 

POR ESO YO CREO QUE ALFONSO LARA TAMBIÉN ES UN EXPERTO EN 

LA MATERIA ELECTORAL, Y JESÚS VILLANUEVA, JESÚS VILLANUEVA ES 

UNA INSTITUCIÓN COMPAÑERO QUE HA SIDO CONSEJERO ELECTORAL 

PRIMERO, MAGISTRADO ELECTORAL DESPUÉS, PRESIDENTE DEL 

TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE GUERRERO QUE TUVO QUE 

RESOLVER ASUNTOS DE LA MATERIA Y QUE POR ESA EXPERIENCIA 

NUEVAMENTE TUVO LA OPORTUNIDAD DE SER CONSEJERO 

ELECTORAL, QUIZÁ EL ÚNICO QUE NO TENGA UNA TRAYECTORIA ASÍ 

SOY YO, Y YO NO ME VOY A EVALUAR PORQUE ASÍ CAERÍA EN UN 

VITUPERIO, LOS QUE VAN A LLEGAR TAMBIÉN YO QUISIERA HACER UNA 

REFERENCIA A LOS QUE PUEDEN LLEGAR,  AQUÍ ESTA RENÉ VARGAS, 

DIRECTOR DE ADMINISTRACIÓN, MARISELA REYES DIRECTORA DE 

PRERROGATIVAS, JORGE VALDEZ DIRECTOR DE CAPACITACIÓN, 

NAYELI COMPAÑERA NAYELI DE LA UNIDAD DEL SERVICIO 

PROFESIONAL Y LA COMPAÑERA ROSIO CALLEJA DEL ÁREA JURÍDICA, 

POR AHÍ TAMBIÉN ESTÁ EL COMPAÑERO PAUL ALEJANDRO 
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HERNÁNDEZ NARANJO, VERDAD, SIN DUDA Y LOS DEMÁS QUE NO SON 

PARTE DE INSTITUTO Y QUE NO HAN ESTADO EN EL INSTITUTO, SIN 

DUDA VAN A DESEMPEÑAR UN GRAN PAPEL A LA HORA EN QUE SEAN 

NOMBRADOS CONSEJEROS ELECTORALES, YO ESPERO QUE ENTRE 

LOS QUE HE NOMBRADO, ESTÉN INTEGRADOS EN EL PRÓXIMO 

CONSEJO ELECTORAL, TAMPOCO YO QUIERO DECIR QUE NO SERÁ UN 

BUEN DESEMPEÑO, ESTÁN PROBADOS TIENEN EXPERIENCIA, Y HARÁN 

SEGURAMENTE UN BUEN TRABAJO, Y QUIERO TAMBIÉN HACER UNA 

EVALUACIÓN DEL PROCESO MEDIANTE EL CUAL FUIMOS 

DESCALIFICADOS, ESTOS SIETE CONSEJEROS ELECTORALES, A MI ME 

PARECE QUE ES UN PROCESO DONDE NO SE CONSIDERÓ LO QUE YO 

EN ESTE MOMENTO ESTOY SUBRAYANDO, ES UN PROCESO DONDE SE 

NOS HA SEÑALADO, O SEA, QUIZÁ LOS INTEGRANTES DE LA PASADA 

LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL ESTADO QUE EN SU MOMENTO 

REPRESENTABAN LA SOBERANÍA DEL ESTADO DE GUERRERO SE 

EQUIVOCARON AL NOMBRARNOS, QUIZÁ EL INSTITUTO DE 

INVESTIGACIONES JURÍDICAS QUE ALGUNOS NOS DESCALIFICO, YO 

ENTRE ELLOS, QUE FUE LA INSTITUCIÓN ACADÉMICA QUE EVALÚO 

NUESTROS CONOCIMIENTOS PARA QUE FUÉRAMOS NOMBRADOS POR 

EL CONGRESO DEL ESTADO, CONSEJEROS ELECTORALES SE 

EQUIVOCO EN AQUELLA OCASIÓN O SE EQUIVOCO EN ESTA OCASIÓN, 

YO SOY UN CRÍTICO DEL PROCESO DEL SELECCIÓN DE LOS NUEVOS 

CONSEJEROS, PORQUE COMO ACADÉMICO, DIGO Y LO HE DICHO YA 

CUANDO YA ME HAN ENTREVISTADO QUE SI UNO SOLO DE LOS 

ASPIRANTES A SER CONSEJEROS ELECTORALES, UNO SOLO TENÍA EL 

GRADO DE DOCTOR ENTONCES NO PODÍA PERMITIRSE QUE NINGUNO 

NI UN SOLO EVALUADOR TUVIERA EL GRADO MÍNIMAMENTE DE 

DOCTOR, PORQUE ES UNA REGLA EN LA ACADEMIA, ES UNA REGLA EN 

LA ACADEMIA, UN MAESTRO NO PUEDE DE NINGUNA MANERA EVALUAR 

A ALGUIEN QUE TIENE UN GRADO SUPERIOR QUE ES EL GRADO DE 

DOCTOR Y YO TENGO DOS DOCTORADOS,  Y TENGO UNA 

TRAYECTORIA ACADÉMICA QUE ME HACE EN ESTE MOMENTO 

APROVECHAR LA OPORTUNIDAD PARA DECIR NO ESTOY DE ACUERDO, 

VERDAD, DESDE LUEGO QUE LA DECISIÓN DE LOS EVALUADORES ES 

VÁLIDA TIENE PODER, LA OPINIÓN QUE YO DIGO NO LA TIENE, HUBO 

UNA REGLA Y YO PARTICIPE EN LA REGLA PERO LA REVISIÓN DE MI 

ENSAYO SIRVIÓ PARA CONOCER QUE QUIEN ME EVALÚO UN MAESTRO 

DE APELLIDO RECIO VALERO QUE FUE EMBAJADOR DE MÉXICO EN 

CHILE DURANTE EL GOBIERNO DE VICENTE FOX, SUPONGO QUE ES 

PANISTA, Y TIENE EL GRADO DE MAESTRO Y DIRÁN USTEDES EN 

DERECHO ELECTORAL, NO, ES MAESTRO EN DERECHO 
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INTERNACIONAL Y DESDE LUEGO QUE SEGURAMENTE SU FUNCIÓN 

COMO EMBAJADOR LA HIZO BIEN PORQUE EL TIENE ESTUDIOS EN LA 

MATERIA, ENTONCES HE HECHO LA EVALUACIÓN PERDÓN POR LA 

EXTENSIÓN DE MI PARTICIPACIÓN Y PASARÉ COMO LO DIJE CUANDO 

LLEGUÉ, A HACER UN RECONCOMIENDO A TODOS LOS TRABAJADORES 

DE ESTE INSTITUTO, QUE TAMBIÉN SIN DUDA SERÁ O ES LA GARANTÍA 

DE QUE LOS TRABAJOS SEGUIRÁN DESARROLLÁNDOSE DE MANERA 

ADECUADA Y LAS COSAS SE VAN HACER BIEN, PORQUE TODOS SON 

EXPERTOS EN LA MATERIA ELECTORAL, SEÑALAR QUE HASTA ESTE 

ACUERDO EL ÚLTIMO QUE HEMOS NOSOTROS APROBADO, FUE POR 

UNANIMIDAD COMO HAN SIDO TODOS, Y ESO ES EL RESULTADO DE UN 

TRABAJO COLEGIADO, DIALÓGICO, DE ENTENDIMIENTO, DE 

TOLERANCIA, DE TIEMPO, NOS DIMOS TIEMPOS PARA DISCUTIR  NOS 

DIMOS TIEMPO PARA PONERNOS DE ACUERDO Y ESTO ES ALGO QUE 

TAMBIÉN YO QUIERO RECONOCER Y SI DUDA AQUÍ LA EXPERIENCIA, EL 

TALENTO DEL LICENCIADO CARLOS VILLALPANDO, JUGÓ UN PAPEL 

MUCHO MUY IMPORTANTE, YO LES AGRADEZCO COMPAÑEROS Y 

AMIGOS CONSEJEROS Y SECRETARIO, EL HABER TENIDO LA 

OPORTUNIDAD DE ESTAR CON USTEDES ESTE TIEMPO, YO YA SABEN, 

YO REGRESO A DAR CLASES, VOY A REGRESAR HACER LO QUE HE 

HECHO, CASI YA REGRESÉ, CASI YA REGRESE PORQUE SI NO ME 

APURO ME QUITAN MIS HORARIOS Y TAMBIÉN QUIERO YO RECONOCER 

MUCHO EL ACOMPAÑAMIENTO, LA TOLERANCIA, LA CAPACIDAD DE 

CONVIVENCIA DE TODOS LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 

POLÍTICOS, YO CREO QUE SUS INSTITUTOS POLÍTICOS NO SE 

EQUIVOCARON, SON VERDADEROS REPRESENTANTES Y LOS 

REPRESENTAN DE LA MEJOR MANERA A GERARDO A DON MARCOS, A 

VALENTÍN, A MOYORIDO, AL MAESTRO ZÚÑIGA MI COMPAÑERO DE 

MUCHOS AÑOS EN LA UNIVERSIDAD, A MANUEL Y A DON RAMIRO 

ALONSO MUCHAS GRACIAS A ELLOS POR SU ACOMPAÑAMIENTO Y 

BUENO YO FESTEJO EL PODER ESTAR CON USTEDES Y MUCHÍSIMAS 

GRACIAS QUE LES VAYA BIEN A TODOS MIS COMPAÑEROS 

CONSEJEROS QUE LE SIGA YENDO BIEN A LOS REPRESENTANTES DE 

LOS PARTIDOS, A LOS TRABAJADORES QUE LES VAYA MUY BIEN A LOS 

QUE VAN A SUSTITUIRNOS A PARTIR DEL PRIMERO DE OCTUBRE Y YO 

ME VOY SATISFECHO, ME VOY MUY SATISFECHO POR HABER TENIDO 

ESTA OPORTUNIDAD EN MI VIDA DE CONVIVIR CON TANTAS Y TANTOS 

HOMBRES Y MUJERES VALIOSOS, YO HE SUMADO HOY Y ESA SUMA 

PARA MI ME LLENA DE MUCHA SATISFACCIÓN, PERDÓN LOS 

REPRESENTANTES DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN UN 

AGRADECIMIENTO, UN RECONOCIMIENTO, PORQUE SIEMPRE CON 
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OPORTUNIDAD ESTUVIERON PENDIENTES DE LAS TAREAS DE ESTE 

INSTITUTO, MUCHÍSIMAS  GRACIAS SEÑORAS Y SEÑORES 

REPRESENTANTES DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN.  - - - - - - - - - - - -  

- - - EL CONSEJERO PRESIDENTE JOSÉ GUADALUPE SALGADO ROMÁN, 

EXTERNÓ: BUENO PUES YA MIS COMPAÑEROS CONSEJEROS QUE ME 

ANTECEDIERON EL USO DE LA VOZ, YA NO ME DEJARON NADA, PERO 

BUENO CON EL PERMISO DE LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO 

GENERAL, PRIMERAMENTE QUIERO RECONOCER EL TRABAJO QUE 

DESARROLLARON CADA UNO DE LOS CONSEJEROS AL FRENTE DE SUS 

COMISIONES, DESDE LUEGO NO FUE FÁCIL, PERO CON SU EMPEÑO Y 

SU APLICACIÓN SACARON ADELANTE UNA SERIE DE ACTIVIDADES Y 

TRATAMOS DE CUMPLIR CON NUESTRO PROGRAMA ANUAL, MUCHAS 

GRACIAS COMPAÑEROS CONSEJEROS POR SU ESFUERZO, POR OTRA 

PARTE, QUIERO AGRADECER EL APOYO A MIS AMIGOS LOS 

REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS DEBIDAMENTE 

ACREDITADOS ANTE ESTE ÓRGANO COLEGIADO, DESDE LUEGO POR 

ESE ACOMPAÑAMIENTO PORQUE SIEMPRE ESTUVIERON CON 

NOSOTROS EN LA TOMA DE DECISIONES DE ALGUNOS TEMAS 

COMPLEJOS MÁS QUE OTROS, MI AGRADECIMIENTO PARA ELLOS Y 

MUCHAS GRACIAS, POR OTRA PARTE TAMBIÉN DEBO AGRADECER EL 

APOYO INSTITUCIONAL POR PARTE DEL LICENCIADO CARLOS ALBERTO 

VILLALPANDO MILIÁN, SECRETARIO EJECUTIVO DE ESTE ÓRGANO POR 

ESA VASTA EXPERIENCIA DE LA CUAL NOSOTROS LE ROBAMOS UN 

POQUITO EN TEMAS ELECTORALES, DESDE LUEGO TAMBIÉN A TODO EL 

PERSONAL OPERATIVO A LOS DIRECTORES, A LOS JEFES DE UNIDAD Y 

A TODO EL PERSONAL DE APOYO QUE CON ESE APOYO VÁLGASE LA 

REDUNDANCIA PUDIMOS SACAR A FLOTE ESTE BARCO, MUCHAS 

GRACIAS A TODAS Y A TODOS LOS QUE LABORAN EN ESTE ÓRGANO 

ELECTORAL, TAMBIÉN QUISIERA COMENTARLES QUE SI EN ALGÚN 

MOMENTO EL COMPORTAMIENTO DE UN SERVIDOR NO FUE DE SU 

AGRADO, LES OFREZCO UNA DISCULPA, PERO TAMBIÉN LES RUEGO 

QUE TOMEN EN CUENTA A JOSÉ GUADALUPE SALGADO ROMÁN COMO 

SU AMIGO, QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - 

- - - EL REPRESENTANTE DE MOVIMIENTO CIUDADANO, ALBERTO 

ZÚÑIGA ESCAMILLA, HE TENIDO LA OPORTUNIDAD DE CONVIVIR CON 

VARIOS CONSEJEROS ELECTORALES, DESDE EL AÑO 2000 Y SIEMPRE 

SE APRENDE MUCHO EN CADA PROCESO ELECTORAL, EN LOS 

DEBATES QUE SE DAN PARA PODER ARRIBAR ACUERDOS 

DEPENDIENDO DEL TEMA QUE SE LLEVE A LA MESA, SEGURAMENTE EN 

LAS SESIONES PÚBLICAS NO SE ABRE EL DEBATE COMO SE ABRE EN 

LAS SESIONES DE TRABAJO PREVIAS A LAS SESIONES PÚBLICAS Y ES 
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AHÍ DONDE NOS APASIONAMOS PARA TRATAR DE ACOMPAÑAR DE 

HACER LAS MEJORES PROPUESTAS DE TODOS Y CADA UNO DE 

NOSOTROS PARA ACOMPAÑAR A LA COMISIÓN CORRESPONDIENTE EN 

LOS TEMAS QUE LLEVAN A LA DISCUSIÓN, SEGURAMENTE MUCHOS 

CONSEJEROS QUE HOY CONCLUYEN AQUÍ SU CICLO DE CONSEJERO 

ELECTORAL PENSARON EN CONCLUIR EL PERIODO PARA EL CUAL 

FUERON NOMBRADOS, INCLUSIVE PARA UNA POSIBLE RATIFICACIÓN, 

PERO LAS COSAS A VECES NO SON COMO UNO LAS LLEGA A PLANEAR 

Y DESAFORTUNADAMENTE SUCEDIÓ CON LA REFORMA ELECTORAL 

RECIENTE Y POR ESA RAZÓN AHORA COMO LO DECÍA UN CONSEJERO 

QUIEN VA A A DETERMINAR EL DICTAR EN MATERIA ELECTORAL LAS 

LÍNEAS DE CONFORMIDAD A LO QUE ESTABLECE LA CONSTITUCIÓN 

PUES VA A SER EL INE, SIN EMBARGO ESTO NO QUITA DE 

AGRADECERLES A TODOS Y CADA UNO DE LOS CONSEJEROS 

ELECTORALES SU DESEMPEÑO, SU PACIENCIA, SU TOLERANCIA QUE 

TUVIERON PARA LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS Y EN 

PARTICULAR CON ALBERTO ZÚÑIGA REPRESENTANTE DE MOVIMIENTO 

CIUDADANO, CREO QUE NUESTRO DESEMPEÑO SIEMPRE FUE CON 

USTEDES DE MANERA PROPOSITIVA, NUNCA CON EL AFÁN DE ENTRAR 

EN CONTRADICCIÓN CON ALGUNO DE USTEDES, SINO TODO LO 

CONTRARIO COADYUVAR EN EL FUNCIONAMIENTO Y EN EL 

DESARROLLO DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, ¿PARA QUÉ?, PARA EL 

FORTALECIMIENTO DE LAS ACTIVIDADES INSTITUCIONALES QUE TIENE 

ENCOMENDADA ESTE ÓRGANO ELECTORAL, POR ESO SI DENTRO DE 

LA APASIONAMIENTO, LA DISCUSIÓN Y EL DEBATE SE DIERON ALGUNAS 

DIFERENCIAS UNA DISCULPA, UNA DISCULPA DE CORAZÓN Y 

AGRADECERLES ESA TOLERANCIA Y SEGURAMENTE QUE USTEDES 

TENDRÁN TODAVÍA POR DELANTE TODAVÍA MUCHA ACTIVIDAD 

PROFESIONAL, NO CREO QUE TERMINE SU CICLO EN ESTE ÓRGANO 

ELECTORAL, SON PROFESIONALES EN LA MATERIA ELECTORAL Y 

SEGURAMENTE ESTARÁN DESARROLLANDO SUS ACTIVIDADES 

PROFESIONALES EN EL ÁMBITO ELECTORAL, ¿POR QUÉ? PORQUE  HAY 

MUCHOS ABOGADOS O MUY POCOS EN MATERIA ELECTORAL, MUY 

POCOS EN MATERIA ELECTORAL, ES UNA ÁREA DONDE NO SE HA 

EXPLOTADO COMO EN OTRAS CARRERAS DE LA ABOGACÍA, DE LA 

PROFESIÓN DEL DERECHO Y SEGURAMENTE ESTARÁN 

PERMANENTEMENTE EN LAS ACTIVIDADES DE ASESORÍA, A VECES 

PRESENTADO PROYECTOS, PROPUESTAS EN EL CONGRESO, LAS 

FRACCIONES PARLAMENTARIAS, EN EL CONGRESO DEL ESTADO, EN 

LOS MUNICIPIOS Y SOBRE TODO  EN LA LEGISLATURA QUE ES DONDE 

MÁS SE REQUIERE A VECES EN LAS REFORMAS DE ESTA MATERIA, 
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AGRADECERLES A TODOS USTEDES POR ESTE PERIODO EN EL CUAL 

HEMOS CONVIVIDO Y CREO QUE NOS SENTIMOS SATISFECHOS CON 

USTEDES NO HUBO ENFRENTAMIENTOS QUE NOS LLEVARA A UN 

DISTANCIAMIENTO, AL CONTRARIO, CREO QUE DENTRO DEL ÁMBITO 

NATURAL LOGRAMOS FIJAR POSICIONES A VECES SIENDO MUY 

CRÍTICOS, PERO PUES A VECES HAY QUE REDUCIR LA SOBERBIA LA 

VANIDAD DE CUANDO SE LLEGA A UN ÓRGANO ELECTORAL, PORQUE 

PUES AQUÍ TODOS SOMOS IGUALES, SOMOS PARTE DE UN CONSEJO 

GENERAL Y ESTAMOS EN IGUALDAD DE CONDICIONES Y ESO CREO 

QUE NOS DA LA HUMILDAD A TODOS COMO PARA SER PARES EN UN 

ÓRGANO ELECTORAL COMO ESTE, ES CUANTO SEÑOR PRESIDENTE 

LES DESEO MUCHA SUERTE A TODOS USTEDES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - EN USO DE LA PALABRA, EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN 

NACIONAL, VALENTÍN ARELLANO ÁNGEL, COMENTÓ: EN LA VIDA 

PERSONAL Y PROFESIONAL SE CIERRAN CICLOS, HOY ESTAMOS DE 

MANERA INFORMAL DESPIDIENDO A NUESTROS COMPAÑEROS DE 

TRABAJO HASTA ESTE MOMENTO TODAVÍA CONSEJEROS, 

RECONOCERLES SU ESFUERZO AL ESTAR AL FRENTE DE ALGUNA 

COMISIÓN EN LAS CUALES FUERON NOMBRADOS, LES DESEO ÉXITO EN 

SU PRÓXIMAS ENCOMIENDAS COMO SERVIDORES PÚBLICOS Y 

PROFESIONALES, EN LO PERSONAL DECIRLES QUE LA MEJOR 

RECOMENDACIÓN EN LA VIDA ES UNO MISMO, CON TRABAJO, 

HONESTIDAD, LEALTAD Y PROFESIONALISMO, ACTITUDES QUE NOS 

LLEVARAN AL ÉXITO INDUDABLEMENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, GERARDO 

ROBLES DÁVALOS, MANIFESTÓ: EN ESTA OCASIÓN QUIERO REFERIRME 

QUE EN ESTE ESTADO REPUBLICANO Y FEDERALISTA CON EL QUE NO 

ESTUVO DE ACUERDO EL PACTO POR MÉXICO AL HACER UNA SERIE DE 

REFORMAS CONSTITUCIONALES, QUE PUES OBVIAMENTE DEBEMOS 

NOSOTROS COMO CIUDADANOS MEXICANOS APEGARNOS A NUESTRA 

MÁXIMA LEY DEL PAÍS, PERO EL PACTO POR MÉXICO, EL ESTADO 

MEXICANO QUE LES QUITA LA OPORTUNIDAD A CADA UNO DE USTEDES 

SEÑORES CONSEJEROS DE SER LOS RESPONSABLES DE ORGANIZAR 

EL PRÓXIMO PROCESO ELECTORAL, LOS VA A QUITAR DE ESA 

RESPONSABILIDAD, PERO LO QUE NO LES VA A QUITAR ES SU 

CAPACIDAD, ES SU PROFESIONALISMO, ES SU DIGNIDAD, ES LA 

EXPERIENCIA ELECTORAL QUE CADA UNO DE USTEDES TIENE, DEJAN 

DE SER HOMBRES DE ESTADO POR UN MOMENTO, PORQUE TENGO LA 

PLENA SEGURIDAD QUE SUS PRÓXIMOS PROYECTOS PERSONALES 

HABRÁN DE INCURSIONAR EN ALGUNA OTRA DE LAS ACTIVIDADES 

PARA SER PARTE DEL AHORA FUTURA ELECCIÓN QUE VA A SER 
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HISTÓRICA POR TODO LO QUE CONLLEVA A LA ORGANIZACIÓN, LA 

COINCIDENCIA, LA ELECCIÓN DE GOBERNADOR, VAN A TENER ESA 

OPORTUNIDAD DE QUE LOS BUSQUEN ASPIRANTES A LA 

GUBERNATURA QUE AHORITA TODOS ANDAN EXAGERADAMENTE 

ACELERADOS EN UN ESTADO DE LOCURA, TODOS, SIN EXCEPCIÓN DE 

COLORES E IDEOLOGÍAS, TODOS ANDAN EN UN ESTADO DE LOCURA, 

EN SUS ASPIRACIONES LEGITIMAS PARA SER CANDIDATOS A 

GOBERNADORES, VA A HABER 81 AYUNTAMIENTOS QUE SE VAN A 

RENOVAR PUES OBVIAMENTE QUE LOS MÁS IMPORTANTES, 

ACAPULCO, CHILPANCINGO, TAXCO, IGUALA, ZIHUATANEJO, TLAPA Y A 

LOS DEMÁS PUES OBVIAMENTE NO ESTÁN USTEDES PARA ANDAR 

ASESORANDO LO DIGO CON TODO RESPETO DIGAMOS DE LA 

MODESTIA A LOS CANDIDATOS A PRESIDENTES DE METLATONOC, 

ALCOZAUCA Y TODO ESO, USTEDES ESTÁN PARA ASESORAR A LOS 

CANDIDATOS A GOBERNADORES, YO LES PIDO DE FAVOR QUE SI LES 

PIDEN SUS SERVICIOS PARA QUE LOS ASESOREN QUE YA NO ANDEN 

COMO LOCOS PEGANDO SUS LINDAS CARAS EN TODO EL ESTADO DE 

GUERRERO Y DECIRLES TAMBIÉN QUE NUESTRAS CONTROVERSIAS 

QUE TUVIMOS EN UN MOMENTO ÁLGIDAS AL INTERIOR DE CADA UNA 

DE LAS COMISIONES QUE USTEDES HASTA EL DÍA DE HOY PRESIDEN, 

CREO QUE ENCONTRAMOS MUCHAS COINCIDENCIAS, COINCIDENCIAS 

OBVIAMENTE A FAVOR DEL INSTITUTO ELECTORAL A FAVOR DE LOS 

INTERESES PARTIDISTAS APEGADOS AL MARCO DE DERECHO, 

APEGADOS A LA NORMATIVIDAD SIN QUEBRANTAR LA LEY LLEGAMOS A  

ACUERDOS CONCRETOS PARA CAMINAR SIN VENTAJAS NI 

DESVENTAJAS PARA NADIE, Y QUIERO DECIRLES QUE LES AGRADEZCO 

INFINITAMENTE A USTEDES EL APRENDIZAJE PERSONAL DE UN 

SERVIDOR QUE DE CADA UNO DE USTEDES TOMÓ, CRÉANMELO QUE 

YO EN ALGUNAS DUDAS QUE MANTUVE EN SILENCIO ME LAS 

ACLARARON, ALGUNAS DUDAS QUE LES MANIFIESTE ME LAS 

ACLARARON CADA UNO DE USTEDES TIENE UNA CAPACIDAD 

EXTRAORDINARIA EN LA MATERIA DE DERECHO ELECTORAL, LES 

DESEO EN NOMBRE Y REPRESENTACIÓN DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA 

DE SUS PRÓXIMOS PROYECTOS PERSONALES SE CRISTALICEN, SE 

CRISTALICEN Y NO TENGO LA MENOR DUDA QUE PASANDO EN 

PROCESO ELECTORAL MUCHOS DE USTEDES VAN A VOLVER A SER 

HOMBRES DE ESTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 - - -EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, MARCOS 

ZALAZAR RODRÍGUEZ, EXTERNÓ: CON EL PERMISO DE TODOS Y TODAS 

LOS QUE ESTAMOS EN ESTE ESPACIO, UN MOMENTO PUES A LO 

MEJOR PARA ALGUNOS TRISTES, PERO ESTE ESCENARIO, ESTE 
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ESCENARIO NO ES EXCLUSIVO O ESA SITUACIÓN NO ES EXCLUSIVA DE 

ESTE ESPACIO, LAS REFORMAS TRÁTESE DE CUAL SE TRATE EN ESA 

MISMA DINÁMICA Y CON ESE MISMO SENTIMIENTO, CON ESE MISMO 

RECHAZO, LO TIENEN CADA UNO DE LAS PERSONAS QUE HABITAN EN 

MÉXICO, RECIBAN UN SALUDO CONSEJEROS DE ÁNIMO Y ALIENTO DE 

CADA UNO DE LOS PETISTAS DE GUERRERO, CREO QUE EL CAMINO ES 

LARGO, ES DIFÍCIL, PERO NO IMPOSIBLE, SON RETOS, LA VIDA ESTÁ 

LLENA DE RETOS Y CREO QUE TIENEN LA SUFICIENTE CAPACIDAD 

PARA SUPERARLOS, HAY MUCHAS SITUACIONES QUE SUCEDIERON 

CON EL ÁNIMO DE CENTRALIZAR EL PODER, Y CON ESE ÁNIMO 

SOLAMENTE HAY TRES GRUPOS POLÍTICOS QUE SE PROPUSIERON A 

QUE ESTE CLIMA NUEVAMENTE SE GENERARA Y QUE ESTAS 

CONSECUENCIAS LAS QUE USTEDES ESTÁN SINTIENDO PUES ES 

PARTE DE, CREO QUE ES NECESARIO CLARO, QUE SE VAN CON EL 

ÁNIMO, CLARO QUE SE VAN CON LA FRENTE EN ALTO, CLARO QUE 

ASUMEN ESTOS RETOS CON MUCHA RESPONSABILIDAD, Y SOLO CREO 

QUE ES CORRECTO Y VA A SER RESPONSABLE QUE ESE CORAJE QUE 

LE DIO A TODO ESTE PROCEDIMIENTO LO DEMUESTREN EN EL CAMPO 

DEL DERECHO ELECTORAL Y DE CADA UNA DE SUS ACTIVIDADES QUE 

LES CORRESPONDA HACER DESDE EL ESPACIO EN QUE SE 

ENCUENTREN, CREO QUE NO POR EL SIMPLE HECHO QUE HAYAN 

PASADO POR UN FILTRO DEBEN DE CAER EN SU ÁNIMO, AL 

CONTRARIO, ES UNA GENERACIÓN QUE HOY TERMINÓ O QUE ESTÁ A 

PUNTO DE TERMINAR, Y QUE VA A ENFRENTAR NUEVOS RETOS Y ESOS 

RETOS POR LÓGICA TIENEN QUE SER DE CAMBIO DE ESTABLECER Y 

METER ORDEN OTRA VEZ A ESTE DESORDEN QUE VA A GENERAR, 

USTEDES ESTÁN CONOCIDOS, TODO ESTE PROCESO Y PUES LÓGICO 

ERA QUE PARA PODER CENTRAR EL PODER HAY QUE QUITAR A 

QUIENES ESTORBAN A QUIENES VAN A SER Y VAN HACER LA VIDA 

IMPOSIBLE DE QUE LOS PROPÓSITOS DE UN GOBIERNO CENTRALISTA 

SE REALICEN, SE TRATA DEL PODER DE TENER EL PODER A COSTA DE 

LO QUE DE, PARA MI ES INCORRECTO QUE LES HAYAN SACADO LA 

TARJETA ROJA SIN QUE HUBIESEN COMETIDO UNA FALTA, PERO 

BUENO ASÍ SON LAS INDICACIONES, SI LOS EVALÚO UNA PERSONA MÁS 

BAJO EN PROFESIONALISMO, PERO ERAN LAS INDICACIONES 

CENTRALES, LES TIENEN QUE SACAR LA TARJETA ROJA TRÁTESE DE 

QUIEN SEA HASTA EL PAPA SI ES POSIBLE, ENTONCES CREO QUE 

USTEDES TIENEN UN GRAN RETO, DE SUPERAR ESA CUESTIÓN Y LOS 

HE DE VER Y A LO MEJOR TRATANDO DE CORREGIR ESOS ERRORES, 

LAS QUE LOS TOCA EVALUAR, LO QUE SON MAESTROS QUE LES TOCA 

DAR CLASES, PUES A LO MEJOR ESTÁN SINTIENDO UN POQUITO DE 
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MELANCOLÍA COMO TAMBIÉN LOS PADRES DE LOS NIÑOS SIENTEN 

CUANDO NO LE PUSIERON LA CALIFICACIÓN CORRECTA, ENTONCES, 

CREO QUE ES UNA RESPONSABILIDAD, ES UNA RESPONSABILIDAD DE 

USTEDES HACER ESTA REFLEXIÓN Y QUE LA ASUMAN CON MUCHO 

CORAJE, PERO CON CORAJE DE SUPERACIÓN, CON CORAJE DE 

RESPONSABILIDAD, NO LES DIGO QUE PUES EL COMPORTAMIENTO 

AQUÍ EN EL INSTITUTO FUE DE MARAVILLA, PORQUE A VECES SUS 

PROBLEMAS QUE TRAÍAN PERSONALES LES PONÍA UNA BARRERA 

PARA HACER EL TRATO CON EL PERSONAL, CREO QUE ESE PUNTO LES 

CORRESPONDE A USTEDES SUPERARLO, EN LA MEDIDA QUE SE 

SUPERAN O NOS SUPERAMOS, LA HUMILDAD TIENE QUE SER MÁS 

ALTO, MÁS ALTO QUE CUALQUIER RANGO DE PROFESIONALISMO, 

QUIEN ACTÚA EN ESOS TÉRMINOS NO TIENE NINGÚN PROBLEMA DE 

DESPLANTE, Y ES RESPETADO Y RESPETABLE PARA TODA LA VIDA, 

QUIEN ES LO CONTRARIO NO CABE EN NINGÚN ESPACIO, NO ES 

QUERIDO POR NADIE,  A LO MEJOR HE SALUDADO PERO NO ES 

QUERIDO, NADA MÁS POR CORTESÍA, ENTONCES YO SI LOS INVITO A 

NOMBRE DEL PARTIDO DEL TRABAJO QUE DONDE ESTÉN ENFRENTEN 

LOS RETOS Y PREPÁRENSE PARA CORREGIR ESTE PROCESO DE 

DESCOMPOSICIÓN QUE SE VIENE, ESTA ES UNA PARTECITA, SE VAN A 

DAR EXPLOTACIONES DE TERRENOS POR LAS CUESTIONES DE 

ENERGÉTICA IMAGÍNENSE A CAMPESINOS QUE LES VAN A QUITAR SUS 

TERRENOS PORQUE LES VAN A EXPLORAR COSAS AHÍ, DE DONDE VAN 

A COMER SI ES SU ÚNICO MEDIO DE DONDE COMEN, CUANDO MENOS 

USTEDES TIENEN EL ARMA DE LA PREPARACIÓN Y COMPETIR EN 

CUALQUIER ESCENARIO Y DECIR AQUÍ COY A GANAR UN PESO, PERO 

AQUELLOS QUE NO TIENEN LA PREPARACIÓN Y QUE VIVEN DEL 

TERRENO POR CUESTIONES DE REFORMA HÁGANSE A UN LADO 

PORQUE AQUÍ LE CORRESPONDE A LA NACIÓN, ESTÁN MUERTOS YA SE 

PUEDE DECIR, ENTONCES QUE LA MELANCOLÍA NO LOS TUNDA,  PERO 

SI ASUMAN LA RESPONSABILIDAD QUE ESTE ES UN PROCESO DE 

DESCALIFICACIÓN PORQUE ES UN MANDATO DESDE EL CENTRO DEL 

GOBIERNO, NO ES PORQUE LA LEY ASÍ LO ESTABLEZCA ES UN MANDO 

Y USTEDES SON CONSECUENCIA DE ESE MANDATO Y SE TIENEN QUE 

ACATAR, ACATÁNDOSE A LA PREPARACIÓN QUE COMO COMPAÑEROS 

ASUMAN LA RESPONSABILIDAD DESDE CUALQUIER CAMPO DONDE SE 

ENCUENTREN SIEMPRE ACTÚEN CON HUMILDAD Y VAN A VER Y VAN A 

VER QUE A LO MEJOR YA NO LES SACAN LA TARJETA ROJA PORQUE NO 

LES VA A QUEDAR GANAS AL SISTEMA DE SEGUIRLOS 

DESCALIFICANDO CUANDO ESTÁN AMPLIAMENTE PREPARADOS. 

MUCHAS GRACIAS POR TOLERARNOS YO NUNCA ME LES QUISE 
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ATRAVESAR PORQUE SÉ QUE SE VENÍA ESTA SITUACIÓN PERO SI LO 

POQUITO Y MUCHO, YO APRENDÍ MUCHO DE USTEDES EL PARTIDO QUE 

REPRESENTO EN SU MOMENTO DESDE LAS COMISIONES, AHÍ SE 

VIERON LOS RESULTADOS Y CREO QUE ES CORRECTO 

RECONOCERLES ESE GRAN ESFUERZO QUE SE ESTÁ INTENTADO Y 

QUE INTENTARON EN EL POCO TIEMPO QUE ESTUVIERON AQUÍ, QUE 

NOS CONOCIMOS PRINCIPALMENTE POR LA DEMOCRACIA POR 

ESTABLECER EN PLANO LLANO LOS DERECHOS CIUDADANOS DE CADA 

UNO, LES APLAUDO ESTE AGUANTE PERO VÁMONOS A LA CHAMBA POR 

QUE SE REQUIERE MÁS, MUCHO MÁS TOLERANCIA Y ESFUERZO Y 

PREPARACIÓN PARA ENFRENTAR LOS SIGUIENTES RETOS QUE 

USTEDES SE HAN PROPUESTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 

MÉXICO, JUAN MANUEL MACIEL MOYORIDO, SIENDO TAL VEZ ESTA LA 

ÚLTIMA SESIÓN EN LA CUAL PARTICIPEN USTEDES COMO CONSEJEROS 

ELECTORALES DEL INSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPACIÓN 

CIUDADANA DEL ESTADO DE GUERRERO, Y ESTANDO A CUATRO DÍAS 

DE LA FECHA LIMITE QUE TIENE EL INE PARA NOMBRAR A QUIENES 

SERÁN SUS SUCESORES, EL PARTIDO VERDE HACE UN 

RECONOCIMIENTO A SU LABOR, A SU PROFESIONALISMO Y A SU 

COMPROMISO A FAVOR DE LA CONSOLIDACIÓN DE LA DEMOCRACIA EN 

NUESTRO ESTADO DE GUERRERO, EL TRABAJO DESARROLLADO ESTA 

DEMOSTRADO A TRAVÉS DEL CONSEJO GENERAL, A TRAVÉS DE LAS 

COMISIONES QUE CADA UNO DE USTEDES PRESIDIÓ Y DE LA CUAL 

FORMÁBAMOS PARTE LOS PARTIDOS POLÍTICO O FORMAMOS, 

RECONOCEMOS QUE EN ESTA MESA HAY CONSEJEROS CON VASTA 

EXPERIENCIA TANTO EN LA MATERIA ELECTORAL, ADMINISTRATIVA, ASÍ 

COMO EN LO JURISDICCIONAL Y A ESCASOS DÍAS DE QUE ARRANQUE 

EL PROCESO ELECTORAL PARA RENOVAR AL GOBERNADOR DEL 

ESTADO, A LOS DIPUTADOS DEL CONGRESO LOCAL, A LOS 81 

AYUNTAMIENTOS, SIN DUDA ALGUNA ESA EXPERIENCIA DE LA CUAL 

HAGO MENCIÓN HARÁ FALTA EN LOS TEMAS COMPLEJOS QUE SE 

PRESENTEN EN EL PRÓXIMO PROCESO ELECTORAL Y ESTO DE 

NINGUNA MANERA LO DIGO EN DEMERITO DE QUIENES HABRÁN DE SER 

LOS NUEVOS CONSEJEROS ELECTORALES, SEÑORES CONSEJEROS 

PERO SOBRE TODO AMIGOS TODOS, NUESTROS MEJORES DESEOS A 

SU VIDA PERSONAL Y PROFESIONAL Y ENHORABUENA. - - - - - - - - - - - - - 

- - - ACTO SEGUIDO, EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 

REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, RAMIRO ALONSO DE JESÚS, MANIFESTÓ: 

LAS DESPEDIDAS, LAS PARTIDAS NO SON TAN AGRADABLES, AFLORAN 

RECUERDOS ENCONTRADOS, AFLORA LA NOSTALGIA, NO CREO QUE 
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SEA EL CASO DE LA QUE HOY CELEBRAMOS INCLUSO, SU PASO POR 

ESTA CASA DEL RESPETO A LA LEY, PUDIERA ENTENDERSE COMO UN 

TERRENO PANTANOSO, FANGOSO, PERO ES AQUÍ DONDE SURGEN 

IDEAS Y OPINIONES ENCONTRADAS Y NOS OBLIGAN A CONSTRUIR 

ACUERDOS A TRAVÉS DEL DEBATE Y DE LIBERACIÓN, Y ESTE DEBATE 

EN ESTA DELIBERACIÓN QUE TIENE QUE VER CON SU ENCOMIENDA 

QUE LES DIO EL CONGRESO DEL ESTADO, LO HICIERON A TRAVÉS DE 

UN TRABAJO TESONERO, PERSEVERANTE CON MUCHÍSIMO 

PROFESIONALISMO A PARTE DE DECIRLE QUE USTEDES DE ANTEMANO 

CUENTAN CON EL ALTO ATRIBUTO DE LA PULCRITUD, DE LA 

HONRADEZ, ESE TRABAJO QUE TODOS CONSTRUIMOS DEBO 

MANIFESTARLES QUE LO VAMOS A DEFENDER, LE VAMOS A DAR 

CONTINUIDAD, UNO DE LO ÚLTIMO QUE HICIERON FUE JUSTAMENTE EL 

PROYECTO QUE RECIÉN HEMOS APROBADO DEL PRESUPUESTO DE 

EGRESOS, ESTÁ EL CALENDARIO ELECTORAL, ESTA LA CONVOCATORIA 

PARA CONSEJEROS DISTRITALES, ES DECIR, NUNCA ACTUARON CON 

DESDÉN Y CON DESANIMO, HASTA EL ULTIMO DÍA QUE HA ESTADO CON 

ESTE INSTITUTO LO HAN HECHO CON MUCHÍSIMA RESPONSABILIDAD, 

POR ELLO, POR PARTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 

DEMOCRÁTICA NUESTRA GRATITUD Y NUESTRO RECONOCIMIENTO A 

LA LABOR QUE HAN DESEMPEÑANDO, VINIERON A CONTRIBUIR PARA 

ELEVAR LA CALIDAD DE LA ELECCIÓN, LA CALIDAD DE LA DEMOCRACIA 

Y SIEMPRE ENTENDIERON USTEDES A LA DEMOCRACIA COMO UNA 

FORMA DE VIDA, COMO UNA FORMA DE REVOLUCIONAR LA 

PARTICIPACIÓN CIDUADANA, COMO UNA FORMA DE ACCEDER AL 

PODER PARA TRANSFORMAR LAS CONDICIONES DE VIDA DE LAS Y LOS 

GUERRERENSES, NOS QUEDAMOS CON ESE GRAN TRABAJO QUE 

DESPLEGARON CON ESA GRAN RESPONSABILIDAD, CONTRIBUYERON 

LA REFORMA LES COARTÓ, LES IRRUMPIÓ EL PERIODO PARA EL CUAL 

HABÍAN SIDO NOMBRADOS, LO HICIERON EN UNA ETAPA QUE NO LOS 

DESCALIFICA EN MI OPINIÓN, UN INE QUE SURGE DE UN IFE 

CUESTIONADO, POR TRAMPOSO Y FRAUDULENTO Y QUE SE MUESTRA 

UNA VEZ MÁS EL ESPÍRITU TRAMPOSO Y FRAUDULENTO CON QUE 

ACTUARON PARA PODER DESCALIFICARLOS A USTEDES, A NOTROS SI 

NOS AGRAVIA COMO PARTIDO POLÍTICO QUE NO HAYAN RESPETADO 

SU CONVOCATORIA, NO SE HAYAN RESPETADO ASÍ MISMO Y MUCHO 

MENOS AL INSTITUCIÓN QUE REPRESENTAN Y MUCHO MENOS 

RESPETARON A ESTA INSTITUCIÓN, SIEMPRE SE HA AGARRADO AL IFE 

DE ESAS PARTES DISCRECIONALES, NO LO PUDIERON HACER EN EL 

EXAMEN, PORQUE EL EXAMEN NO LO APLICARON ELLOS, TAMPOCO LO 

PUDIERON HACER EN LA CALIFICACIÓN DEL PROYECTO QUE USTEDES 
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PRESENTARON Y LO DEFENDIERON Y LO DEFENDIERON BIEN, QUIEN 

LOS DESCALIFICA Y DONDE LOS DESCALIFICAN, EN LA CURRICULA, Y 

QUIEN HIZO ESA EVALUACIÓN, ELLOS, LOS CONSEJEROS, EL EXAMEN 

NO LO APLICARON ELLOS, EL PROYECTO TAMPOCO LO APLICARON 

ELLOS, NO LOS PUDIERON DESCALIFICAR, PERO DONDE LE PUDIERON 

METER MANO AHÍ LA METIERON Y AHÍ DESCALIFICAN COMO CREER EN 

UN INE QUE ES LA SECUELA DEL IFE FRAUDULENTO Y CON LOS 

MISMOS PERSONAJES PRÁCTICAMENTE, PERO PUES QUÉ BIEN QUE SE 

VAN, POR UNA RAZÓN ESTE ÓRGANO YA NO ES EL MISMO, ESTÁN 

CERCENADO, ESTA DESNATURALIZADO, LE HAN QUITADO LAS 

FUNCIONES CENTRALES, TORALES, O SEA, QUIENES SE RÍEN 

DESCONOCEN ESTO, CLARO, LA CAPACITACIÓN QUE PRÁCTICAMENTE 

CONSTITUYE DEL 50% DE UNA ELECCIÓN PUES YA NO LA VAMOS A 

LLEVAR NOSOTROS, TAMPOCO VAMOS A LLEVAR LA ORGANIZACIÓN 

DEL PROCESO ELECTORAL, RECORRIDO, UBICACIÓN DE CASILLAS, 

ETCÉTERA, ETCÉTERA, TAMPOCO VAMOS A LLEVAR LA FISCALIZACIÓN 

DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, VA A SER UN ÓRGANO INSISTO 

DESNATURALIZADO, ENCLENQUE, TULLIDO, O SEA, USTEDES NO 

MERECEN ESTAR EN UN ÓRGANO DE ESTA NATURALEZA DE ACUERDO 

A SU PROFESIONALISMO, A SU CAPACIDAD ESTARÍAN USTEDES 

DESAPROVECHANDO ESA CAPACIDAD, POR ELLO ME REFIERO DE SU 

PARTIDA DE ESA NATURALEZA Y ESTAMOS CONVENCIDOS 

COMPLETAMENTE DE QUE POR CUALQUIER OTRA COSA LOS 

DESCALIFICARON MENOS POR SU PREPARACIÓN Y MENOS POR LA 

CURRICULA Y MÁS AUN DE QUIENES ESTABAN EN ESA ÚLTIMA ETAPA Y 

CON MUCHO CINISMO Y DESCARO EL CONSEJERO BAÑOS EN UNA 

ENTREVISTA DE LA JORNADA DIJO, TODO INTERESA MENOS QUE 

TENGAN FORMACIÓN EN DERECHO ELECTORAL, PUES ASÍ LO DIJO Y 

TENGO LA JORNADA, EN SU DECLARACIÓN, EN SU CONFERENCIA DE 

PRENSA, ENTONCES SI NO ES ASÍ EFECTIVAMENTE LA CAPACIDAD, EL 

PROFESIONALISMO SU EXPERIENCIA DE USTEDES NO TIENE RAZÓN DE 

SER DE ESTAR AQUÍ, EL SEÑOR ASÍ LO ESTÁ DICIENDO, CONSEJERO 

DEL CONSEJO GENERAL DEL INE, POR ELLO NOSOTROS LOS 

FELICITAMOS, LES DESEAMOS MUCHA SUERTE MUCHO ÉXITO EN LA 

BÚSQUEDA DE NUEVOS HORIZONTES LA MEJOR RECOMENDACIÓN LA 

TRAEN USTEDES EN FORMA INHERENTE, EN FORMA INTRÍNSECA, SU 

CONDUCTA DE HONRADEZ, DE PROFESIONALISMO, DE PREPARACIÓN 

PRONTO ESTARÁN EN LOS ESPACIOS QUE DEBIERAN ESTAR, Y QUE SE 

VAN A APROVECHAR POR CIERTO MUY BIEN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

- - - EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO 

INSTITUCIONAL, MANUEL ALBERTO SAAVEDRA CHÁVEZ, ARGUMENTÓ:  
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CON EL PERMISO DEL CONSEJO GENERAL Y DEL PÚBLICO QUE EL DÍA 

DE HOY NOS ACOMPAÑA, SIN DUDA EL TIEMPO QUE HEMOS ESTADO 

COMPARTIENDO CON USTEDES EN EL CASO PARTICULAR LA 

DIFERENCIA DE ANTIGÜEDAD SON AQUÍ ESCASOS 20 DÍAS, CREO QUE 

SE LOGRÓ GENERAR UN BUEN EQUIPO DE TRABAJO CON CONSEJEROS 

CON MUCHA CAPACIDAD, CON MUCHO CONOCIMIENTO, CON UNA 

SENSIBILIDAD MUY ESPECIAL PARA TRATAR LOS TEMAS QUE DURANTE 

ESTOS DOS AÑOS NOS HA TOCADO TRABAJAR, SIN DUDA Y CREO QUE 

ESO NO PUEDE GENERAR SORPRESA TIENE QUE HABER DIFERENCIAS, 

TIENE QUE HABER DISCREPANCIAS TIENE QUE HABER MOMENTOS DE 

TENSIÓN PORQUE CADA, CADA UNA DE LAS PERSONA TIENE UNA IDEA 

Y UNA IMPRESIÓN DE LAS COSAS COMO LAS ESTAMOS VIVIENDO, SIN 

EMBARGO LOGRAMOS ENCONTRAR EL EQUILIBRIO Y LOGRAMOS 

ENCONTRAR LA SALIDA PROPIA PARA PODER COBIJAR Y TENER UN 

RESPALDO SOLIDO Y FIRME SOBRE EL INSTITUTO ELECTORAL QUE ES 

EL ORGANISMO QUE TENEMOS QUE CUIDAR Y SOBRE EL QUE 

TENEMOS QUE TRABAJAR, INDEPENDIENTE DE LA REPRESENTACIÓN 

QUE TENEMOS DE CADA UNO DE LOS PARTIDOS, LES DESEO MUCHO 

ÉXITO, LES DESEO QUE LES VAYA BIEN, ESPERO QUE PRONTO NOS 

ENCONTREMOS EN OTRO LUGAR, NOS ENCONTREMOS TRABAJANDO 

DE NUEVA CUENTA JUNTOS, LOS FELICITO POR EL TRABAJO QUE HAN 

HECHO, LES AGRADEZCO SU AMISTAD A CADA UNO DE USTEDES, Y LES 

DESEO LO MEJOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - EL LICENCIADO CARLOS ALBERTO VILLALPANDO MILIAN,  

SECRETARIO EJECUTIVO DEL INSTITUTO, EXTERNÓ: PARA MI ES UNA 

SATISFACCIÓN VER EN EL TRÁNSITO DEL DEVENIR DE ESTA CASA DE 

LA DEMOCRACIA, ESTA SERÍA LA SEXTA GENERACIÓN DE CONSEJEROS 

QUE PASA EN ESTA CASA POR LA DEMOCRACIA, ES PARA MÍ 

SATISFACTORIO Y A LA VEZ MI AGRADECIMIENTO Y RESPETO A LOS 

SEÑORES CONSEJEROS ESTATALES ELECTORALES, QUE HAYAN 

DEPOSITADO EN MÍ LA CONFIANZA EN TODOS Y CADA UNO DE LOS 

TRABAJOS QUE REALIZAMOS DURANTE SU TRÁNSITO EN ESTA MISMA, 

MI RECONOCIMIENTO PROFESIONAL PARA TODOS, TENGO LA PLENA 

SATISFACCIÓN CON CADA UNO DE ELLOS, PORQUE QUIERO HACER 

PÚBLICO PORQUE EL DÍA QUE HOY, BUENO NO ES HOY SINO YA QUE 

LLEGUEN LOS NUEVOS QUE PARTEN TENGO PREPARADO TODOS LOS 

PROYECTOS DE CONVOCATORIA, DE CALENDARIO DE ACTIVIDADES, 

DEL PRESUPUESTO Y UN SIN NÚMERO DE TRABAJOS QUE YA TENEMOS 

PROYECTADOS QUE CADA UNO DE LOS CONSEJEROS HIZO EN CADA 

UNA DE SUS COMISIONES, POR ESO PARA MÍ ES UNA SATISFACCIÓN 

HACERLO PÚBLICO Y QUE A LA VEZ SE HIZO EN PLENA COMUNIÓN Y EN 
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ARMONÍA TODOS ESOS TRABAJOS CON LOS REPRESENTANTES DE LOS 

PARTIDOS POLÍTICOS, POR ELLO LES QUIERO DAR MÁS QUE NADA NO 

UNA FELICITACIÓN POR TODO SU TRABAJO QUE HICIERON, SINO 

REFRENDARLES MI COMPROMISO PROFESIONAL Y DECIRLES QUE EN 

CARLOS ALBERTO VILLALPANDO MILIÁN TIENEN UN AMIGO.   - - - - - - - - - 

- - -  SEGUIDAMENTE, EL CONSEJERO PRESIDENTE, EN USO DE 

PALABRA, AGREGÓ: ANTES DE CLAUSURAR COMENTARLES QUE ESTÁN 

CORDIALMENTE INVITADOS A UN EVENTO QUE TENEMOS EN EL SALÓN 

DE USOS MÚLTIPLES DE LA COMISIÓN DEL SERVICIO PROFESIONAL.- -  

- - - AGOTADOS QUE FUERON LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, SE DA 

POR TERMINADA LA PRESENTE, SIENDO LAS HORAS TRECE CON 

TREINTA Y DOS  MINUTOS DEL PRESENTE DÍA, MES Y AÑO, 

FORMULÁNDOSE EL ACTUAL DOCUMENTO PARA LOS EFECTOS 

LEGALES CONDUCENTES Y FIRMANDO LOS QUE EN ELLA 

INTERVINIERON, POR ANTE EL SECRETARIO EJECUTIVO QUIEN DA FE.  - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - DOY FE  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
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NOTA: LAS PRESENTES FIRMAS CORRESPONDEN AL ACTA DE LA SEXTA SESIÓN 
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